
Mit Triumph zum Offroad-Training nach Spanien

Triumph hat in der Nähe von Malaga seinen ersten „Adventure Experience“-Standort auf dem europäischen Festland eröffnet. Das Offroad-Trainingscenter im Süden Spaniens ist über 25 Hektar groß und nur eine Viertelstunde vom Flughafen entfernt. Den Teilnehmern stehen künftig von Oktober bis April Tiger- und Scrambler-Modelle sowohl für Übungen im Gelände als auch für Touren zur Verfügung. Entsprechende Motorradbekleidung kann bei Bedarf geliehen werden, nur ein eigener Helm muss mitgebracht werden. (aum)

Bilder zum Artikel



„Triumph Adventure Experience“-Center in Spanien.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph



„Triumph Adventure Experience“-Center in Spanien.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph
